



Inicio > Noticias de Minería y Energía > MinMinas de Colombia ya tiene nuevo director de Hidrocarburos

Noticias De Minería Y Energía Noticias Económicas Importantes Noticias Petroleras

MinMinas de Colombia ya tiene nuevo director de Hidrocarburos

Por Yennyfer Sandoval - 2023-09-15



MinMinas de Colombia ya tiene nuevo director de Hidrocarburos. Imagen: MinEnergia

Con la llegada de Omar Andrés Camargo al [Ministerio de Minas y Energía](#) de Colombia hubo un remezón en los cargos: se registraron salidas y renunciaciones de gran parte de los funcionarios que se hacían cargo de varias direcciones clave de la cartera como la de Regulación, Energía Eléctrica y de Hidrocarburos.

Tras la renuncia de Felipe González Penagos como director de Hidrocarburos del Ministerio de Minas y Energía, ya se conoce el nombre de la persona que lo va a reemplazar.

Valora Analitik conoció que llega a la Dirección el ingeniero Adwar Moises Casallas Cuellar, quien tiene un pregrado en Ingeniería de Petróleos de la Universidad Surcolombiana, una especialización en Gerencia de Abastecimiento Estratégico de la Universidad de los Andes y una maestría en curso en Administración de Empresas de la Universidad Javeriana de Colombia.

Recomendado: [MinMinas de Colombia ya escogió su nuevo director de Hidrocarburos](#)

El que sería el nuevo director de Hidrocarburos del Ministerio de Minas y Energía de Colombia ha trabajado como docente, **ingeniero de petróleo contratista, ingeniero residente, ingeniero de planea y de pozos, ingeniero líder, entre otros.**

Y ha pasado por entidades en su vida laboral como la Fundación Universidad de América, Alcaldía de Neiva, Constructora Caes, Petroleum Tubular Inspection, Consultec Inc Consultec International Inc para [Ecopetrol](#), Nexarte Servicios Temporales SA Empresa Vetra Exploración y Producción, Driwo Services LTDA, Acción SA Colmena ARL Canacol Energy Colombia SA, [Ecopetrol](#).

Además, **Adwar Moises Casallas Cuellar** fue el gerente ejecutivo de **Tubular Running y Rental Services SAS**.

Hay que decir que Casallas Cuellar llega a reemplazar al geólogo Felipe González Penagos, quien es profesional en Geología de la Universidad Nacional de Colombia, tiene un máster en Geología de la Universidad de Barcelona y es doctor en el mismo campo de la Universidad de París.



Felipe González, director de Hidrocarburos MinMinas. Imagen: Valora Analytik

El funcionario fue docente de postgrado en la Universidad Nacional de Colombia en las disciplinas de Matemáticas y Ciencias Naturales; fue contratista en la petrolera OXY; trabajó en Cepsa Colombia como geólogo junior.

Recomendado: [MinMinas confirma que Felipe González Penagos es el nuevo director de Hidrocarburos](#)

También estuvo desempeñándose como contratista en el Instituto Francés del Petróleo; fue modelador del sistema petrolífero en Pacific Stratus y, finalmente, estuvo en **Ecopetrol** por siete años como modelador de cuencas y sistemas petrolíferos.



Convierta a **ValoraAnalytik** en su fuente de noticias

ETIQUETAS hidrocarburos Ministerio de Minas y Energía

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes
EPS Famisanar confirmó intervención forzosa: buscará garantizar servicios de salud



Noticias De Empresas Públicas De Medellín
¿Qué viene para la construcción de la segunda etapa de Hidroituango?: Esto dice EPM



Noticias Económicas Importantes
Aerolínea San Germán suspende operaciones en Colombia





Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

[Empresas](#)

[Política](#)

[Infraestructura](#)

[Monedas](#)

[Mercados](#)

[Internacional](#)

[Finanzas personales](#)

[Zona Bursátil](#)

[Indicadores](#)

[Gráficos](#)

[Videos](#)

[Podcast](#)

[Video columnas](#)

[Contacto](#)

